



Frutillar inauguró su primer Punto Limpio, parte de la red provincial de reciclaje

Este jueves, Frutillar dio un paso importante hacia el desarrollo de una comunidad más sostenible con la inauguración de su primer Punto Limpio, operado por la Asociación de Municipios de Llanquihue. La instalación, ubicada en el Centro Comunitario, se suma a la creciente red de puntos limpios de la provincia, convirtiéndose en el sexto punto limpio gestionado por la Asociación.

El nuevo punto limpio permitirá a los residentes de Frutillar reciclar una variedad de materiales, incluyendo cartón, papel, tetrapack, plásticos (PET, PE, PP), latas de aluminio y otros metales. El objetivo es proporcionar una alternativa accesible para el reciclaje de residuos, en línea con los esfuerzos provinciales para mejorar la gestión ambiental y alinearse con los objetivos de la Ley de Responsabilidad Extendida del Productor (Ley REP). Esta ley impulsa el reciclaje en todo el país, promoviendo que los productores se hagan responsables de los productos que ponen en el mercado y facilitando la recolección de materiales reciclables a nivel territorial.

"Este es un hito significativo para Frutillar, ya que representa

el compromiso de la comuna con la sostenibilidad y la gestión responsable de residuos," afirmó Fernanda Tapia, secretaria ejecutiva de la Asociación de Municipios de Llanquihue. "Con esta apertura, seguimos fortaleciendo la red provincial, facilitando el reciclaje para miles de personas y contribuyendo a reducir el impacto ambiental de la región, además de dar cumplimiento a los lineamientos de la Ley REP en el territorio."

Por su parte, el alcalde de Frutillar, César Huenqueo, destacó: "La creación de este punto de acopio integral de residuos es muy importante. Es un trabajo que hemos venido desarrollando durante más de dos años con la Asociación de Municipalidades de la provincia de Llanquihue, bajo el liderazgo del alcalde Tomás Garate, con quien concordamos avanzar con paso firme y cierto en esta materia. Pedimos a nuestra comunidad que haga un buen uso de este espacio, que va a tener además un administrador con un horario de jornada laboral completa, para que podamos avanzar decididamente como comunidad en la revalorización de los residuos y así contribuir a mejorar la condición de nuestro



planeta para ahora y el futuro". El punto limpio de Frutillar operará de martes a sábado y fue construido con una inversión de cerca de 40 millones de pesos. Esta instalación forma parte de un esfuerzo mayor de la Asociación, que ya cuenta con puntos limpios en Puerto Varas, Puerto Montt y Llanquihue.

La importancia del reciclaje para la provincia

Con la apertura de este punto limpio, la red provincial ya cuenta con seis instalaciones operativas, uniendo a las distintas comunas

de la provincia bajo un objetivo común: reducir la cantidad de residuos que terminan en los vertederos, promoviendo prácticas más sustentables y responsables. Fernanda Tapia agregó: "Queremos que el reciclaje sea una actividad cotidiana para todos los vecinos y vecinas. Seguimos trabajando para descentralizar los servicios de gestión de residuos y asegurar que cada rincón de nuestra provincia tenga acceso a esta infraestructura, en sintonía con las normativas de la Ley REP que nos impulsa a avanzar en la correcta recolección y valorización de residuos."

